



**8 Pièces**

**272 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82774219**

**3 700 000 €**

**Ramatuelle**

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un domaine fermé, sur un terrain arboré de pratiquement 3 500 m<sup>2</sup> avec piscine et cuisine d'été, cette bastide provençale est composée d'une maison principale comprenant un salon, une salle à manger, une cuisine, 5 chambres et 3 salles de bains. Les chambres à l'étage ont une belle vue dégagée sur les vignes. Cave et grand garage. En outre, une maison d'amis se trouve sur la propriété et se compose d'un salon et d'une cuisine, d'une chambre et d'une salle de bains. Nombre de lots de la copropriété : 18 Pas de procédure en cours. Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

In a gated doamin, set in almost 3,500 sqm of wooded grounds with swimming pool and summer kitchen, Provencal bastide comprising a main house with lounge, dining room, kitchen, 5 bedrooms and 3 bathrooms. The bedrooms on the first floor have lovely views over the vineyards. A guest house comprising a living room/kitchen, bedroom and shower room. Large garage and cellar in the basement. Number of co-ownership: 18 No proceedings in progress. Estimated annual energy costs for standard use, based on energy prices in 2021: €2,490 ~ €3,410 Information on the risks to which this property is exposed is ...

**ELITHYS**

8 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

